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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２ 

令和 ７年 ２月 ４日 

午前・午後１１時４０分    

議会名 令和 7 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 16 番  澤 田 裕 之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

1.ゼロカーボンシティさの実

現に向けたロードマップにつ

いて 

(1)市の取り組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

(2)市民や事業所等に対する

支援について 

 

 

 

 

 

2．戸籍への氏名の振り仮名記

載について 

(1)戸籍に氏名の振り仮名が

記載されることについて 

 

 

 

 

 

①現在の取り組みについて伺います。 

②電動アシスト自転車のシェアサイクルの導入につ

いて伺います。 

③脱炭素型行動と削減ＣＯ2 量をまとめたゼロカー

ボンチャレンジシートの活用について伺います。 

④環境管理事業所の導入について伺います。 

⑤公共建物等における省エネルギー推進について伺

います。 

①省エネ機器・再エネ設備の導入支援について伺い

ます。 

②市民の地球温暖化問題の理解促進に対する支援に

ついて伺います。 

③従業員への研修や環境教育を実施することについ

ての支援について伺います。 

 

 

 

①現在の取り組みについて伺います。 

②改正戸籍法により戸籍の記載事項がどう変わるか

について伺います。 
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(2)戸籍に氏名の振り仮名が

記載される効果について 

 

 

3．防犯対策について 

(1)佐野市ながら見守り隊に

ついて 

(2)防犯対策に対する支援に

ついて 

 

 

 

4．旧野上小学校の跡地活用に

ついて 

③振り仮名の記載の届出がなかった場合の取り扱い

について伺います。 

④市民への周知について伺います。 

①行政上の効果について伺います。 

②本人の効果について伺います。 

③社会的な効果について伺います。 

 

 

①現状の活動体制と内容について伺います。 

②今後の活動について伺います。 

①防犯カメラに係る補助金を支給する考えについて

伺います。 

②防犯ガラスや玉砂利敷設に係る補助金を支給する

考えについて伺います。 

 

①現状について伺います。 

②現在の取り組み状況について伺います。 

③マイナス入札を行う考えはないのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


